

## OSTERRALLYE ZERF

### MSC-Nachwuchs trumpft auf

**Wahlscheid.** Bei der 25. Osterrallye Zerf, die mit 50 Kilometer auf Bestzeit, verteilt auf acht Wertungsprüfungen mit sechs unterschiedlichen Strecken, den Geschmack von Teilnehmern und Zuschauern traf, waren fünf Teams vom MSC Wahlscheid am Start. In der Klasse G19 erkämpfte sich Saskia Großmann mit Beifahrer Denis Ruchnewitz (beide erst 19 Jahre alt) einen hervorragenden dritten Platz mit ihrem Seat Ibiza GTI 8V, dem leistungsschwächsten Fahrzeug unter den fünf Teilnehmern. In der Klasse F/N 8, mit 27 Startern die umfangreichste, setzte sich das Vater-und-Sohn-Team Heinz Robert und Martin Jansen aus Lohmar auf ihrem Opel Ascona B durch. Fünfter wurde Wolfgang Großmann mit Beifahrer Diethelm Schafhaus (BMW 2002 Alpina A2S) vor Dirk und Uwe Tillmanns, die sich nach hartem Kampf auf ihrem BMW 318is der Klubkollegen Dirk Strauch und Stefan Wildschütz um Sekundenbruchteile erwehrt. Doch dann fuhr das neu formierte Team Strauch/Wildschütz (BMW 318is) in einem Rundkurs eine Runde zu viel, kassierte Strafzeiten und kam nur auf Platz zwölf. (gw/rd)